



Gemeinde Walzbachtal  
Herrn Bürgermeister Karl-Heinz Burgey

30.09.2014

**Antrag auf monatliche Information zum Planungsstand und zur aktuellen Kostenentwicklung beim Neubau des Rathauses**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Burgey,

die SPD-Fraktion beantragt gemäß § 24 der Gemeindeordnung, das Architekturbüro weinbrenner.single.arabzadeh zu verpflichten, monatlich einen Sachstandsbericht zum Planungsstand und zur aktuellen Kostenentwicklung abzugeben. Diese sind dann dem Gemeinderat vorzulegen.

Begründung:

Nachdem im Juli dem Gemeinderat nach einer Kostenschätzung von 6,2 Millionen Euro eine Kostenberechnung mit fast 6,9 Millionen € vorgelegt wurde, ist die SPD-Fraktion der Auffassung, dass eine weitere Kostensteigerung im Hinblick auf die Pflichtaufgaben der Gemeinde nicht mehr tragbar ist.

Durch eine erhöhte Überwachung der Kostenabrechnung soll vermieden werden, dass der Rathausneubau die Grenze von 7 Mio. € übersteigt.

Wir sind der Auffassung, dass diese Maßnahme erforderlich ist, um einer unnötigen Kostenexplosion gezielt und zeitnah entgegenwirken zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Silke Meyer  
SPD-Fraktionsvorsitzende

Kopie an die Fraktionen der CDU, FDP und Grüne